

Portes ouvertes du collège Germain-Pensivy ce vendredi



Fabien Guitton, Gwenaëlle Gouzien et Carole Malcoste présentent le foyer du collège, un lieu très prisé des jeunes.

● Ce vendredi, de 17 h à 20 h, le collège Germain-Pensivy ouvre ses portes à destination des futurs collégiens. Pas moins de 50 élèves sont d'ores et déjà mobilisés, prêts à accueillir les visiteurs pour leur faire découvrir leur environnement.

« Ce sont des enfants de tous les niveaux qui se sont portés volontaires pour faire visiter les bâtiments, présenter les cours et les différentes activités, tels les clubs. Nous présenterons également un nouveau dispositif mis en place à la rentrée 2022, un dispositif Ulis (unités localisées pour l'inclusion scolaire), qui n'existait qu'à l'École des étangs auparavant », souligne Fabien Guitton, principal adjoint.

Depuis plusieurs semaines, l'établissement a déjà accueilli les élèves de CM2 des écoles avoisinantes. « Le 24 mars, nous accueillerons les futurs collégiens de Saint-Yvi, qui

seront mélangés par groupes parmi les cinq classes de 6^e. Ils suivront les cours et déjeuneront au collège, c'est une passerelle qui est très appréciée », poursuit Gwenaëlle Gouzien.

L'ouverture culturelle et professionnelle mise en avant
Parmi les évolutions, l'équipe de direction met en avant le renforcement des fondamentaux pour les classes de 6^e, avec du soutien ou de l'approfondissement en français et en mathématiques.

« Le volet culturel a aussi son importance, avec du théâtre ou du cinéma, mais aussi la découverte des routes maritimes via, notamment, une visite à Lorient avec une découverte des métiers liés à la mer et une sensibilisation à l'environnement », précise encore Fabien Guitton.

de
de

une
rga-
édi-
ace-